

Conseil municipal : les rythmes scolaires divisent



D'après le maire, le taux des grévistes (en ce qui concerne la réforme des rythmes scolaires) a atteint 100 % le 12 février, au Lachat et aux Glaisins.

Photo DL/Marc KIEVITCH

Pas de grand sujet à l'ordre du jour de ce dernier conseil mais une discussion dans laquelle le maire a perdu patience et les opposants ont demandé davantage d'écoute (un incident purement technique a privé Jean-Jacques Pasquier de micro ce qui l'a obligé à donner de la voix). Voilà pour la forme... et donc l'ambiance.

Pour le contenu, c'est sur une question orale, (formulée par écrit comme l'exige la tra-

dition ancilevienne) que l'opposition s'est surtout manifestée. Elle portait sur la réforme des rythmes scolaires. Le maire, Bernard Accoyer, a précisé qu'elle était adressée à la mairie « hors délai » mais qu'il consentait toutefois à entendre Jean-Jacques Pasquier et lui répondre. Sans pour autant accepter un débat puisqu'il mettra cette question au menu lors du prochain conseil municipal de mars.

En substance, l'opposant

socialiste reproche au maire un manque de concertation d'une part avec son groupe, d'autre part avec les enseignants. Il s'étonne qu'on puisse douter de la pertinence de cette réforme alors qu'Annecy et Cran « travailleraient déjà d'arrachepied sur sa mise en place dès la rentrée prochaine. » Il déplore aussi le fait qu'un report en 2014 ne permettrait pas de bénéficier de l'aide de l'État de 50 euros par élève. » De plus, il s'étonne que le sujet n'ait jamais été abordé au sein du conseil malgré les multiples questions qu'il soulève, notamment pour le périscolaire.

250 millions qui aggraveront la dette de l'État

Bernard Accoyer, a précisé que le sujet avait été abordé le 29 janvier lors de la commission "éducation" à laquelle était présente Marie-Claude Miscioscia (colistièrre de Jean-Jacques Pasquier) et qu'il avait été annoncé que la mairie optait pour le report en 2014. Concernant les enseignants, il précise qu'ils n'ont pas été oubliés puisqu'ils ont reçu un courrier avec la position de la mairie.

Quant au contenu de la réforme le maire dit « ne pas vouloir la juger puisqu'elle fait désormais l'objet d'un décret qu'il faut désormais appliquer. » Il ajoute toutefois que les enseignants ancileviens étaient 100 % grévistes le 12 février, notamment aux

écoles du Lachat et des Glaisins. Et de commenter que si la réforme était appliquée en 2013, aucune concertation ne serait possible. » Il s'est étonné que l'État promette 250 millions aux communes qui choisiraient 2013 car le gouvernement aggraverait ainsi sa dette.

Colette LANIER

REPÈRES

ADIEU POUSSE-POUSSE

■ La mairie compte envoyer un courrier à Annecy pour lui signaler qu'elle regrette les pousser-pousser qui officiaient entre le centre-ville et l'Impérial. Annecy les aurait trouvés "trop larges".

Les abris bus de retour à l'agglo

Le maire a soumis au vote un changement de statut de la C2A pour qu'elle puisse gérer les abribus. Et de rappeler qu'Annecy avait voulu faire cavalier seul dans cette compétence, en faisant appel à une société.

Le maire analyse : « Ce qui faisait que les autres communes se retrouvaient le bec dans l'eau ». L'affaire s'est terminée devant le Conseil d'État. Ce

dernier a effectivement décidé que la C2A ne disposait pas de cette compétence. Mais finalement, la C2A a entendu l'appel d'Annecy-le-Vieux et propose de reprendre cette compétence. « Voilà des frais qui auraient pu être évités aux contribuables » a commenté Bernard Accoyer. Ce vote sera soumis aux communes de la C2A.

Le jumelage avec Ynagshuo en question

Marie-claude Miscioscia voulait connaître le coût des expositions et dîner de gala organisé dans le cadre du jumelage avec la Chine. Elle préférerait « fêter le Nouvel An chinois dans la commune plutôt que dépenser ces sommes. » Ce à quoi Bernard Accoyer a précisé que l'accueil de la délégation chinoise avait coûté

13 000 euros mais qu'il s'agissait d'un investissement à long terme. Et de rappeler le poids de la Chine dans le monde et les bénéfices économiques de ce jumelage. Un centre "Confucius" devait voir le jour sur le campus d'Annecy-le-Vieux afin de favoriser l'apprentissage du Chinois.

En vrac...

La ville va organiser la 2^e édition des "Instant durables" les 22 et 23 mars sur le parking du Petit-Port.

"Mécacac" exposera une pelle hybride de 10 tonnes. Un quiz permettra aux participants de gagner de nombreux lots parmi lesquels un vélo électrique. Par ailleurs, aura lieu le 14^e Rallye Monte-Carlo des Énergies nouvelles. Le 20 mars, les participants se retrouveront sur le parking du Petit-Port.

-Depuis 2007, la ville travaille sur l'accessibilité des bâtiments publics et de la voirie pour les personnes à mobilité réduite. Après le quartier du chef lieu et des Tilleuls, la ville s'est concentrée sur l'Espace Sport des Glaisins, sur l'Espace Rencontre, sur la route de Thônes et sur la crèche "La souris verte"...

Au total, plus de 223 000 euros ont été consacrés à ce poste en 2012. En 2013, 140 000 euros seront dédiés, notamment pour aménager le groupe scolaire des Pommaries et pour le sanitaire du hall du Sport Espace Glaisins.

-La ville va acquérir des parcelles de terrains pour 19600 euros, rue du Lachat pour créer un trottoir... qui était attendu depuis 20 ans !

-Les amphibiens bénéficient de multiples actions (poses de filets, ramassages, captures, sensibilisation auprès des enfants). Près de 20000 euros leur sont attribués.

-Une avance sur la subvention 2013 de 40000 euros sera consentie pour "Le blé en herbe", une crèche qui accueille plus d'une trentaine d'enfants. □